
 

 
 

 
 
 

 
 

 
  

 
 

 
  

 
  

  

  
  

 
  

  
 

  
  

  
  

 
 

   
 

 
   

   
 
 
 
 

 

Die NEOS Bezirksrät_innen 
Ana Badhofer 
Anna Stürgkh 
Philipp Wörndle 

An das 
Bezirksamt Wieden 
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Lea Halbwidl 

Anfrage betreffend Leerstand in der Wiedner  
Hauptstrasse  

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin 
Im Jahr 2024 soll die Wiedner Hauptstrasse umgebaut werden, um sie die 
Lebensqualität für die Wiedner*innen und die Attraktivität dieser für den Bezirk so 
wichtigen Strasse zu steigern. Zu dieser Attraktivität gehören jedoch nicht nur 
Bepflanzung und Gestaltung des öffentlichen Raums, sondern auch die anliegenden 
Gassenlokale. Ein Lokalaugenschein zeigt, dass derzeit in vielen Bereichen der 
Wiedner Hauptstrasse unzählige Gassenlokale leer stehen. Ein solcher Leerstand ist 
nicht nur unattraktiv, sondern senkt auch das subjektive Sicherheitsgefühl. Es liegt im 
Interesse des Bezirks, dass die leerstehenden Geschäftslokale zeitnah gefüllt oder 
es zumindest zu einer Zwischennutzung kommt. 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Wieden stellen daher zur Sitzung 
der Bezirksvertretung am 14.12.2023 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 
Anfrage  

1. Welche Strategie verfolgt die Bezirksvorsteherin, um dem bestehenden 
Leerstand entlang der Wiedner Hauptstrasse entgegenzuwirken? Welche 
Schritte wurden in dieser Sache bereits gesetzt? 

2. Ist der Bezirksvorsteherin der aktuelle Status und mögliche Zukunftspläne zu 
den Ordnungsnummern 12, 15, 23-25 und 28 bekannt? Wenn ja, welche sind 
das? 

3. Ist die Bezirksvorsteherin mit den Eigentümern der leerstehenden 
Geschäftslokale im Austausch? 

Wien, am 3.12.2023 
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